
認定NPO法人子どもシェルターモモの経過報告 野　田　洋　市　会員
１．本年６月７日の総会にて岡山北西RCより派遣され理事に就任する。（構成は弁護士、精神
科医、福祉関係者中心）

２．理事会、チーム責任者会議、ケース検討会、これからの10年を考えるプロジエクト会議に選
任され出席。（全体を把握する為）

３．只今、５か年中期計画を策定中ですが、来年２月に卓話の時間を戴いているので、改めてご報告したい。尚、年
間のコスト、寄付額、受取助成金、経常収支等は大体把握出来ました。

４．社会貢献を使命とする非営利認定NPO法人であろうとも赤字を垂れ流すことは許されません。
５， 子どもシェルターモモは義務教育を終了した概ね15歳から20歳までの虐待被害、その他の理由により行き場を失
くした子どもの緊急避難先や共同生活の場を提供し、子ども自身の選択による自立支援を目的に設立されました。
６，子どもシェルターは今すぐにでも助けてほしいという子どもたちのセイフティネットであり、弁護士が緊急対応し、
常時、職員が寝食を共にし、子どもに寄り添い次の生活場所が確保できる迄支援します。
①モモの家は女子のみで定員は６名ですが、ここ数年は３名程度

７. 自立援助ホームは子ども達が働きながら寮費（３万円）を収め、自立に向けて資金を貯めながら社会へ出ていく
用意をします。常勤職員が、就労自立を目標に生活を支援します。
①あてんぽ……女子用で定員は６名。満室状態。
②学南ホーム…男子用で定員は６名。年間４～６名で推移。

８．アフターケア相談所「en」は卒業した対象者が気軽に立ち寄れる居場所として生活支援、就労支援の相談窓
口となっている。（現在は70名以上の登録あり）場所はモモの家の空き室利用ですが定期的に、こども食堂の
役割も実施。

９．課題：
①就労支援（就職、職業訓練、アルバイトや相談）が出来ていない。進まない。結果、生活保護受給者が多い
②障害（精神、身体）ADHD、PDD,HTP、WAIS等
③ 外部環境の悪化（コロナ禍の雇用環境、 格差拡大、 一人親の貧困、 こどもの貧困、 家庭崩壊、 DV増）

　④社会的認知の不足、行政との連携不足（こども省が必要か）
10．その他

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　歴史同好会では、コロナの影響で2、6、11月と3回の開催しか出来ませんでした。当然、旅行
も行けませんでした。開催内容は、2月に西川荘で私が大河ドラマ「麒麟がくる」に因んで、明
智光秀のお話をさせていただきました。その後コロナの影響で4月に開催予定をしていたので
すが延期となりました。6月には落ち着きましたので、会場が東山の松琴寺で開催いたしました。
松琴寺は、精進料理が有名で、住職は私の同級生です。講師は岡本和夫会員、テーマは「イ
ンド仏教の歴史と釈尊の教え」です。最後は、11月に開催しました。講師は川西熊雄会員、テーマは「不動産の
歴史」です。非常に珍しい、地権（土地の権利書）を拝見させていただきました。

野球同好会 野球同好会幹事　日　笠　伸　之
　2020年の野球同好会活動は、コロナの影響もありまして香川リーグも甲子園も中止となりまし
たが、練習試合は6試合行っています。対戦相手は、両備まちづくりカンパニーと3試合、岡山北
RC、橘高会員の会社チーム、岡山丸の内RCと対戦致しました。当野球同好会は何年もの間、
岡山県内のRCでは唯一の野球同好会でしたが、今年は岡山北RCと岡山丸の内RCで発足さ
れました。また、新入会員の与田会員がチームに加わっていただけました。期待しております。エー
スの笠原会員は、全国のRC中で最年長投手を目指し、日々 奮闘されているのですが、後継者を探しております。
　来シーズンに関しては、コロナの影響で、まだ白紙の状況です。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　今年は新型コロナウイルスの影響もありまして、活動自粛を行なっており、年間で4回の開催
となりました。２月に開催いたしました、親クラブの北RCとの合同コンペは久々の開催という事も
あり盛り上がりました、来月には岡南RCとの合同コンペも企画しておりますので、ご参加お待ち
しています。合同コンペを通じて他のクラブ会員同士の顔の見えあえる関係が広がっていけ
ばいいなと考えています、これからも積極的に計画して参ります。
　最後にはなりますが、当同好会のメンバーもゴルフが目に見えて上達しており、同好会のレベルも上がっており
ますので今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.0％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，井川，入江，鴨井，笠原，三宅，森本，奥田，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　12月15日に親クラブの岡山北ロータリークラブとの合同例会を開催しましたが、両クラブから
多くのロータリアンが参加して有意義な時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。
　岡山県での新型コロナウイルス感染者が、過去最多の111人と感染拡大しています。
　会員の皆様のご理解にて当クラブの夜間の例会を中止して、本日2020年度最後の年末例
会を昼間に変更させていただきましたことに厚く御礼申し上げます。
　「せつかれて年忘するきげんかな」は松尾芭蕉の句ですが、年の暮に仕事仲間などが集まって、互いに一年
の労苦を忘れるために酒宴を開くことを「年忘れ」というそうです。いわば気心の知れた仲間内の会です。「年忘
れ」は室町時代から使われていますが、「忘年会」は明治になって使われるようになった新しいことばで、少し組
織的な感じがします。
　お互いにゆっくりと一年を語らい合う「年忘れ」を楽しみたいものです。
　2020-21年度岡山北西ロータリークラブにおきまして、会員の皆様のご支援とご協力で、何とか半年が経過しま
したこと、また、多くのロータリアンの方が、機会の扉を開いてくださっていますことに深く感謝申し上げます。
　創立30周年記念式典が、順調に開催出来ますことを願っています。
　皆様には、どうぞ良いお年をお迎えくださいますよう心からお祈り申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 12月13日㈰ホテルニューオータニ鳥取にて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管理セ
ミナー」が開催され、堀川次期ガバナー補佐、岡本次期会長、日笠次期幹事、小松次期R
財団委員長が出席されまし た。

③ 本日15時より、子どもシェルターモモでの打ち合わせ会に、幹事鈴木、野田S.A.A.、原社会
奉仕委員長が参加いたします。

④ 次週12月28日㈪は例会取消しとなっておりますので、よろし くお願いいたします。
⑤ 県南16RCの例会運営状況を回覧いたしますのでお目通しください。
⑥ ハイライトよねやまVol.249、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 本年はひとかたならぬお世話になりまして心から感謝申し上げます。岡山北西RCクラブのなお一層

の発展と、皆様がよいお年をお迎えくださいますようお祈り申し上げます。
鈴木幹事 : 会員の皆様、今年もお世話になりました。平松会長年度もあと半年、新年からもどうぞ宜しくお願いい

たします。
西岡会員 : 今年最後の例会です。皆様良い年をお迎え下さい。
大饗会員 : 何度か危ない状態までいきましたが幸い現在まで生き延びることができた事に感謝してスマイルします。
竹本会員 : 2020年新型コロナウイルスに振り回された一年でしたが何とか無事終わろうとしています。一年間皆

様ありがとうございました。来る年は幸多い年になるよう祈念してスマイルいたします。
久松会員 : 今年は新型コロナウイルスの感染拡大により色々ありましたが、会員の皆様、例会にご出席いただき

ありがとうございました。感染防止対策に努めつつ、来年もよろしくお願いいたします。それでは良い
年をお迎えください。

相原会員 : 本日出席の会員の皆様このようなコロナ感染状況の中ようこそご出席いただきました。鈴木幹事、福
元親睦委員長には予定が二転三転する中、ご対応いただきありがとうございました。

野田会員 : 日本海側では大雪でした。私事ですが日本海の荒波と大雪に耐えて15年間、北陸の金沢で仕事を
しました。15年間で3回、雪にとじこめられて死にかかりました。今は温暖な故郷岡山に住んでいる事
を幸せに感じます。

日笠（常）会員 : 本年は大変お世話になりました。誰も気が付いていませんが9月から体重が8㎏減りました。
児島会員 : スマイルしておりませんでしたので、スマイルします。 10件49,850円（累計682,035円）

第６回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年12月７日㈪13：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　平松　信　 相原利行　 鈴木一生　 久松哲生　  野田洋市　 児島正典　 西岡貞則　 橘高正剛
　原　全伸　 小菅英司　 鴨井利典　 竹本千代子  福元裕之　 小松忠男　 山下浩一　 岡本浩三
  オブザーバー日笠伸之　
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
⒋ 審議事項
① 12月～2月のプログラムについて（資料1）
　鈴木幹事より、主に北RC合同例会、京都朱雀RC合同例会について説明有り。原案通り了承。
② 年末夜間例会について（資料2）
福元親睦委員長より、クリスマス家族例会(夜間)から昼例会への変更について及び予算案について説明有り。
食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　
⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事

1月18日
内部卓話
「友好クラブの歴史」
友好クラブ委員会
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（長寿の祝い）
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出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.0％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，井川，入江，鴨井，笠原，三宅，森本，奥田，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　12月15日に親クラブの岡山北ロータリークラブとの合同例会を開催しましたが、両クラブから
多くのロータリアンが参加して有意義な時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。
　岡山県での新型コロナウイルス感染者が、過去最多の111人と感染拡大しています。
　会員の皆様のご理解にて当クラブの夜間の例会を中止して、本日2020年度最後の年末例
会を昼間に変更させていただきましたことに厚く御礼申し上げます。
　「せつかれて年忘するきげんかな」は松尾芭蕉の句ですが、年の暮に仕事仲間などが集まって、互いに一年
の労苦を忘れるために酒宴を開くことを「年忘れ」というそうです。いわば気心の知れた仲間内の会です。「年忘
れ」は室町時代から使われていますが、「忘年会」は明治になって使われるようになった新しいことばで、少し組
織的な感じがします。
　お互いにゆっくりと一年を語らい合う「年忘れ」を楽しみたいものです。
　2020-21年度岡山北西ロータリークラブにおきまして、会員の皆様のご支援とご協力で、何とか半年が経過しま
したこと、また、多くのロータリアンの方が、機会の扉を開いてくださっていますことに深く感謝申し上げます。
　創立30周年記念式典が、順調に開催出来ますことを願っています。
　皆様には、どうぞ良いお年をお迎えくださいますよう心からお祈り申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 12月13日㈰ホテルニューオータニ鳥取にて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管理セ
ミナー」が開催され、堀川次期ガバナー補佐、岡本次期会長、日笠次期幹事、小松次期R
財団委員長が出席されまし た。

③ 本日15時より、子どもシェルターモモでの打ち合わせ会に、幹事鈴木、野田S.A.A.、原社会
奉仕委員長が参加いたします。

④ 次週12月28日㈪は例会取消しとなっておりますので、よろし くお願いいたします。
⑤ 県南16RCの例会運営状況を回覧いたしますのでお目通しください。
⑥ ハイライトよねやまVol.249、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 本年はひとかたならぬお世話になりまして心から感謝申し上げます。岡山北西RCクラブのなお一層

の発展と、皆様がよいお年をお迎えくださいますようお祈り申し上げます。
鈴木幹事 : 会員の皆様、今年もお世話になりました。平松会長年度もあと半年、新年からもどうぞ宜しくお願いい

たします。
西岡会員 : 今年最後の例会です。皆様良い年をお迎え下さい。
大饗会員 : 何度か危ない状態までいきましたが幸い現在まで生き延びることができた事に感謝してスマイルします。
竹本会員 : 2020年新型コロナウイルスに振り回された一年でしたが何とか無事終わろうとしています。一年間皆

様ありがとうございました。来る年は幸多い年になるよう祈念してスマイルいたします。
久松会員 : 今年は新型コロナウイルスの感染拡大により色々ありましたが、会員の皆様、例会にご出席いただき

ありがとうございました。感染防止対策に努めつつ、来年もよろしくお願いいたします。それでは良い
年をお迎えください。

相原会員 : 本日出席の会員の皆様このようなコロナ感染状況の中ようこそご出席いただきました。鈴木幹事、福
元親睦委員長には予定が二転三転する中、ご対応いただきありがとうございました。

野田会員 : 日本海側では大雪でした。私事ですが日本海の荒波と大雪に耐えて15年間、北陸の金沢で仕事を
しました。15年間で3回、雪にとじこめられて死にかかりました。今は温暖な故郷岡山に住んでいる事
を幸せに感じます。

日笠（常）会員 : 本年は大変お世話になりました。誰も気が付いていませんが9月から体重が8㎏減りました。
児島会員 : スマイルしておりませんでしたので、スマイルします。 10件49,850円（累計682,035円）

第６回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年12月７日㈪13：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　平松　信　 相原利行　 鈴木一生　 久松哲生　  野田洋市　 児島正典　 西岡貞則　 橘高正剛
　原　全伸　 小菅英司　 鴨井利典　 竹本千代子  福元裕之　 小松忠男　 山下浩一　 岡本浩三
  オブザーバー日笠伸之　
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
⒋ 審議事項
① 12月～2月のプログラムについて（資料1）
　鈴木幹事より、主に北RC合同例会、京都朱雀RC合同例会について説明有り。原案通り了承。
② 年末夜間例会について（資料2）
福元親睦委員長より、クリスマス家族例会(夜間)から昼例会への変更について及び予算案について説明有り。
食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　
⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事
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認定NPO法人子どもシェルターモモの経過報告 野　田　洋　市　会員
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④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　
⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事

－２－

前回12月21日の例会記録前回12月21日の例会記録



認定NPO法人子どもシェルターモモの経過報告 野　田　洋　市　会員
１．本年６月７日の総会にて岡山北西RCより派遣され理事に就任する。（構成は弁護士、精神
科医、福祉関係者中心）

２．理事会、チーム責任者会議、ケース検討会、これからの10年を考えるプロジエクト会議に選
任され出席。（全体を把握する為）

３．只今、５か年中期計画を策定中ですが、来年２月に卓話の時間を戴いているので、改めてご報告したい。尚、年
間のコスト、寄付額、受取助成金、経常収支等は大体把握出来ました。

４．社会貢献を使命とする非営利認定NPO法人であろうとも赤字を垂れ流すことは許されません。
５， 子どもシェルターモモは義務教育を終了した概ね15歳から20歳までの虐待被害、その他の理由により行き場を失
くした子どもの緊急避難先や共同生活の場を提供し、子ども自身の選択による自立支援を目的に設立されました。
６，子どもシェルターは今すぐにでも助けてほしいという子どもたちのセイフティネットであり、弁護士が緊急対応し、
常時、職員が寝食を共にし、子どもに寄り添い次の生活場所が確保できる迄支援します。
①モモの家は女子のみで定員は６名ですが、ここ数年は３名程度

７. 自立援助ホームは子ども達が働きながら寮費（３万円）を収め、自立に向けて資金を貯めながら社会へ出ていく
用意をします。常勤職員が、就労自立を目標に生活を支援します。
①あてんぽ……女子用で定員は６名。満室状態。
②学南ホーム…男子用で定員は６名。年間４～６名で推移。

８．アフターケア相談所「en」は卒業した対象者が気軽に立ち寄れる居場所として生活支援、就労支援の相談窓
口となっている。（現在は70名以上の登録あり）場所はモモの家の空き室利用ですが定期的に、こども食堂の
役割も実施。

９．課題：
①就労支援（就職、職業訓練、アルバイトや相談）が出来ていない。進まない。結果、生活保護受給者が多い
②障害（精神、身体）ADHD、PDD,HTP、WAIS等
③ 外部環境の悪化（コロナ禍の雇用環境、 格差拡大、 一人親の貧困、 こどもの貧困、 家庭崩壊、 DV増）
　④社会的認知の不足、行政との連携不足（こども省が必要か）
10．その他

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　歴史同好会では、コロナの影響で2、6、11月と3回の開催しか出来ませんでした。当然、旅行
も行けませんでした。開催内容は、2月に西川荘で私が大河ドラマ「麒麟がくる」に因んで、明
智光秀のお話をさせていただきました。その後コロナの影響で4月に開催予定をしていたので
すが延期となりました。6月には落ち着きましたので、会場が東山の松琴寺で開催いたしました。
松琴寺は、精進料理が有名で、住職は私の同級生です。講師は岡本和夫会員、テーマは「イ
ンド仏教の歴史と釈尊の教え」です。最後は、11月に開催しました。講師は川西熊雄会員、テーマは「不動産の
歴史」です。非常に珍しい、地権（土地の権利書）を拝見させていただきました。

野球同好会 野球同好会幹事　日　笠　伸　之
　2020年の野球同好会活動は、コロナの影響もありまして香川リーグも甲子園も中止となりまし
たが、練習試合は6試合行っています。対戦相手は、両備まちづくりカンパニーと3試合、岡山北
RC、橘高会員の会社チーム、岡山丸の内RCと対戦致しました。当野球同好会は何年もの間、
岡山県内のRCでは唯一の野球同好会でしたが、今年は岡山北RCと岡山丸の内RCで発足さ
れました。また、新入会員の与田会員がチームに加わっていただけました。期待しております。エー
スの笠原会員は、全国のRC中で最年長投手を目指し、日々 奮闘されているのですが、後継者を探しております。
　来シーズンに関しては、コロナの影響で、まだ白紙の状況です。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　今年は新型コロナウイルスの影響もありまして、活動自粛を行なっており、年間で4回の開催
となりました。２月に開催いたしました、親クラブの北RCとの合同コンペは久々の開催という事も
あり盛り上がりました、来月には岡南RCとの合同コンペも企画しておりますので、ご参加お待ち
しています。合同コンペを通じて他のクラブ会員同士の顔の見えあえる関係が広がっていけ
ばいいなと考えています、これからも積極的に計画して参ります。
　最後にはなりますが、当同好会のメンバーもゴルフが目に見えて上達しており、同好会のレベルも上がっており
ますので今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　12名 出 席 率　75.0％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，井川，入江，鴨井，笠原，三宅，森本，奥田，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　12月15日に親クラブの岡山北ロータリークラブとの合同例会を開催しましたが、両クラブから
多くのロータリアンが参加して有意義な時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。
　岡山県での新型コロナウイルス感染者が、過去最多の111人と感染拡大しています。
　会員の皆様のご理解にて当クラブの夜間の例会を中止して、本日2020年度最後の年末例
会を昼間に変更させていただきましたことに厚く御礼申し上げます。
　「せつかれて年忘するきげんかな」は松尾芭蕉の句ですが、年の暮に仕事仲間などが集まって、互いに一年
の労苦を忘れるために酒宴を開くことを「年忘れ」というそうです。いわば気心の知れた仲間内の会です。「年忘
れ」は室町時代から使われていますが、「忘年会」は明治になって使われるようになった新しいことばで、少し組
織的な感じがします。
　お互いにゆっくりと一年を語らい合う「年忘れ」を楽しみたいものです。
　2020-21年度岡山北西ロータリークラブにおきまして、会員の皆様のご支援とご協力で、何とか半年が経過しま
したこと、また、多くのロータリアンの方が、機会の扉を開いてくださっていますことに深く感謝申し上げます。
　創立30周年記念式典が、順調に開催出来ますことを願っています。
　皆様には、どうぞ良いお年をお迎えくださいますよう心からお祈り申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 12月13日㈰ホテルニューオータニ鳥取にて「次期R財団委員長研修会・地区補助金管理セ
ミナー」が開催され、堀川次期ガバナー補佐、岡本次期会長、日笠次期幹事、小松次期R
財団委員長が出席されまし た。

③ 本日15時より、子どもシェルターモモでの打ち合わせ会に、幹事鈴木、野田S.A.A.、原社会
奉仕委員長が参加いたします。

④ 次週12月28日㈪は例会取消しとなっておりますので、よろし くお願いいたします。
⑤ 県南16RCの例会運営状況を回覧いたしますのでお目通しください。
⑥ ハイライトよねやまVol.249、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 本年はひとかたならぬお世話になりまして心から感謝申し上げます。岡山北西RCクラブのなお一層

の発展と、皆様がよいお年をお迎えくださいますようお祈り申し上げます。
鈴木幹事 : 会員の皆様、今年もお世話になりました。平松会長年度もあと半年、新年からもどうぞ宜しくお願いい

たします。
西岡会員 : 今年最後の例会です。皆様良い年をお迎え下さい。
大饗会員 : 何度か危ない状態までいきましたが幸い現在まで生き延びることができた事に感謝してスマイルします。
竹本会員 : 2020年新型コロナウイルスに振り回された一年でしたが何とか無事終わろうとしています。一年間皆

様ありがとうございました。来る年は幸多い年になるよう祈念してスマイルいたします。
久松会員 : 今年は新型コロナウイルスの感染拡大により色々ありましたが、会員の皆様、例会にご出席いただき

ありがとうございました。感染防止対策に努めつつ、来年もよろしくお願いいたします。それでは良い
年をお迎えください。

相原会員 : 本日出席の会員の皆様このようなコロナ感染状況の中ようこそご出席いただきました。鈴木幹事、福
元親睦委員長には予定が二転三転する中、ご対応いただきありがとうございました。

野田会員 : 日本海側では大雪でした。私事ですが日本海の荒波と大雪に耐えて15年間、北陸の金沢で仕事を
しました。15年間で3回、雪にとじこめられて死にかかりました。今は温暖な故郷岡山に住んでいる事
を幸せに感じます。

日笠（常）会員 : 本年は大変お世話になりました。誰も気が付いていませんが9月から体重が8㎏減りました。
児島会員 : スマイルしておりませんでしたので、スマイルします。 10件49,850円（累計682,035円）

第６回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年12月７日㈪13：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　平松　信　 相原利行　 鈴木一生　 久松哲生　  野田洋市　 児島正典　 西岡貞則　 橘高正剛
　原　全伸　 小菅英司　 鴨井利典　 竹本千代子  福元裕之　 小松忠男　 山下浩一　 岡本浩三
  オブザーバー日笠伸之　
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
⒋ 審議事項
① 12月～2月のプログラムについて（資料1）
　鈴木幹事より、主に北RC合同例会、京都朱雀RC合同例会について説明有り。原案通り了承。
② 年末夜間例会について（資料2）
福元親睦委員長より、クリスマス家族例会(夜間)から昼例会への変更について及び予算案について説明有り。
食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　
⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（１月４日）　新年互礼会特別メニュー
次回のメニュー（１月18日）
人参のムースとコンソメのジュレ
蟹と帆立貝柱のブイヤベース　ポワロのフォンデュ添え
生姜のムース　苺のスープ仕立て
パン、コーヒー　

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

前回メニュー（12月21日） ： 
年末例会特別メニュー

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


